
感染症の流行により計画通りに実施することが難しいこともあったが、子どもたちは1つ1つの活動を楽し

みながらエコについて考え、参加することができていた。エコについて知識がある子どもが他の子どもたち

に教える姿や、なぜだろう？とみんなで疑問を抱き、調べる姿もみられ、エコについて深く考える良い機会と

なった。また、園内だけではなく、園での活動を保護者に伝えることで、保護者にも興味を持ってもらい家庭

でも実践しようとする子どもたちもいた。小さなきっかけで子どもたちだけでなく周りの大人にも影響できたこ

とはよいことだったと思う。今後も楽しく参加できるエコ活動を実施していきたい。

１年間取り組んだ感想・ご意見


